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Entidade: Presidente da Assembleia Municipal de Sesimbra, Odete Graça, 

Coordenador da Comissão Sociocultural, Cidadania e Segurança dos Cidadãos da Assembleia 

Municipal de Sesimbra, Rui João Graça Rodrigues, Vice-Presidente da Câmara Municipal de 

Sesimbra, Felícia Costa, Secretário da Junta de Freguesia da Quinta do Conde, Carlos Pólvora, 

Diretora do Agrupamento de Escolas Navegador Rodrigues Soromenho, Professora Ana Paula 

Neves, Diretor do Agrupamento de Escolas de Sampaio, Professor Rui do Bem, Diretor do 

Agrupamento de Escolas Michel Giacometti, Professor Eduardo Cruz, representante da 

Associação de Pais e Encarregados de Educação da Escola Básica Integrada da Quinta do 

Conde, Ana Oliveira, e representante da Associação de Pais e Encarregados de Educação da 

Escola Básica 2,3/S Michel Giacometti, Vasco Aniceto 

 

Recebidos por: Deputada Sandra Cunha, (BE), que presidiu à reunião, Maria Augusta 

Santos (PS), Palmira Maciel (PS), André Pinotes (PS) e Ana Rita Bessa (CDS-PP) 

 

Assunto: Estado da educação no concelho de Sesimbra 

 
 
Exposição: A Deputada Sandra Cunha (BE), que presidiu à reunião, cumprimentou os 

elementos da delegação, indicou-lhes a grelha de tempos e passou depois a palavra aos seus 

representantes, que começaram por agradecer a concessão da audiência, manifestaram o seu 

empenho em contribuir, no âmbito das suas competências e em articulação com toda a 

comunidade educativa, para a resolução dos problemas existentes na área da educação no 

concelho de Sesimbra. 

 

Sublinharam também o papel que as IPSS, as associações de pais e de encarregados de 

educação têm tido, estabelecendo com a autarquia uma espécie de parceria para tentar 

resolver os problemas existentes na área educativa. 

 

Em relação ao 1.º ciclo do ensino básico, referiram que foram renovados e construídos novos 

equipamentos escolares e novas escolas para o ensino pré-escolar, instalados refeitórios 

escolares em todas as escolas, apoiados alunos em termos de transporte escolar, procurando 

dar resposta às necessidades existentes no concelho. 

 

Quanto aos 2.º e 3.º ciclos, referiram que foram implementos projetos no sentido de combater 

o insucesso e abandono escolares, assim como prestados apoios logísticos e materiais, apesar 

da falta de pessoal auxiliar existente, o que obriga as escolas a recorrer aos contratos de 

emprego e inserção para colmatar as mais diversas necessidades. 
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Reportaram-se também à falta de condições dos equipamentos escolares; à falta de uma 

escola do ensino secundário na Quinta do Conde; à necessidade de ser feita uma intervenção 

na Escola Secundária de Sampaio e de adequar a oferta formativa às necessidades dos jovens e 

da população e ao desenvolvimento do concelho.      

 

Por fim, os vários professores presentes na audiência registaram detalhadamente os 

problemas mais marcantes dos equipamentos escolares das suas escolas. 

 

 Interveio de seguida a Senhora Deputada Maria Augusta Santos (PS), agradecendo a 

informação prestada e informando que o Grupo Parlamentar do PS acompanhava todas as 

preocupações manifestadas e que iria procurar adotar as medidas adequadas para assegurar a 

dignidade do processo educativo e o sucesso escolar e travar o abandono escolar. 

 
O Senhor Deputado André Pinotes (PS) felicitou a delegação presente pelo empenho revelado 

na construção de soluções e para que seja possível dar uma resposta cabal à população deste 

concelho e, apesar dos recursos serem escassos, levar a bom porto a resolução de todos estes 

problemas. Disse que o Grupo Parlamentar do PS iria procurar sensibilizar o Ministério da 

Educação para que este processo seja considerado prioritário. 

 
A Senhora Deputada Ana Rita Bessa (CDS-PP) felicitou o empenho de todos na resolução 

destes problemas, em particular a Câmara Municipal de Sesimbra, que muito tem feito em prol 

da educação. E, como os recursos não são ilimitados, solicitou aos representantes da Câmara 

Municipal de Sesimbra se podiam enviar à Comissão de Educação e Ciência o esboço da futura 

carta educativa para que os Deputados possam analisar detalhadamente as prioridades 

escolares do concelho. 

 

No final, os membros da delegação complementaram a intervenção inicial e agradeceram a 

disponibilidade da Comissão para os receber em audiência  

 
A documentação entregue e a gravação da audiência estão disponíveis na página da Comissão.  

 
Palácio de São Bento, 19 de janeiro de 2016 

 
 

 
A assessora 

 
 

Maria Mesquitela  

http://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheAudiencia.aspx?BID=101240

